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1. proper and common nous y possessives,s  

¿Qué es el sustantivo? 

También llamado "nombre”, el sustantivo es la palabra que utilizamos para nombrar un 

objeto o cosa, animal, lugar o persona. Todo  lo que te rodea, nos damos  cuenta de que 

estamos rodeados de sustantivos, pues todas las cosas tienen un nombre que nos ayuda 

a diferenciarlos del resto.  

Los sustantivos tienen género (masculino y femenino) y número (singular y plural). 

 

¿Los sustantivo propios y comunes? 

Los sustantivos comunes  

Son aquellos que designan a objetos, personas, animales o lugares sin distinguirlos del 

resto. 

Por ejemplo, la casa, el gato, la ciudad o el niño 

Además, los sustantivos comunes no se escriben con mayúscula y pueden llevar artículos 

delante. 

 

Los sustantivos propios 

 Designan a objetos, personas, animales o lugares diferenciándolos del resto del sustantivo. 

Por ejemplo: Miquel, Madrid, Louvre, Torre Eiffel, Australia o Marta  

Es imprescindible recordar que los sustantivos propios siempre se escriben con mayúscula 

y que no pueden llevar artículos delante.  

 

 

 



sustantivo Común Nombre/Sustantivo Propio 

mountain  

(montaña) 

Mount Rainier 

palace  

(palacio) 

Buckingham Palace 

man 

(hombre) 

Michael 

woman 

(mujer) 

Ms. Jones 

 

 

Los posesivos  

Las cosas que te pertenecen, que son tuyas, son posesiones. En gramática, existe una 

forma particular que las describe, “el posesivo”. El posesivo se emplea con sustantivos que 

corresponden a personas, grupos de personas, países y animales. El posesivo demuestra 

la relación de pertenencia entre una cosa y otra. En español, es necesario añadir un 

pronombre para construir la forma. 

 

La regla general para formar el posesivo de un sustantivo es añadir un apóstrofe + ‘s’ al 

final del sustantivo, de la siguiente manera: 

My brother’s house is in Newark – La casa de mi hermano está en Newark 

John and Karen’s wedding – La boda de John y Karen 



 

 

2. Si el sustantivo termina en ‘s’ (por ejemplo, si está en plural), sólo se añade el apóstrofe 

al final del sustantivo, de la siguiente manera: 

Thomas’ parents are very nice – Los padres de Thomas son muy amables 

The glass’ shape is very pretty – La forma del vaso es muy bonita 

 

Algunos adjetivos para descubrir la personalidad de una persona 

 

Español  Ingles  Español  Ingles  

Aburrido  Dull,boring  Interesante  Interesting  

Afectuoso  Affectionante  Intolerante  Intolerant  

Ágil  Agile  Juguetón  Playful  

Agradable  Pleasant  Listo  Shrewd  

Amable  kind Llorón  Querulous  

Amargado  Resentifud  Maduro  Mature  

Ambicioso  ambitious Maleducado  Churlish  

Angelical  Angelic Tacaño  Mean  

Apático  listless Modesto  Demure  

Ardiente  Ardent  Molesto  Fastidious  

Atento  obliging Nervioso  Nervous  

Atrevido  Saucy  Odioso  Obnoxious  

Brillante  Bright  Orgulloso  Proud  

Burlón  Sneering  Paciente  Patient  

Celoso  Jealous  Reservado  Reserved  

Cínico  cynical Responsable  Responsible  

Constante  Blunt  Ridículo  Ridiculous  

cruel Callous  Seguro  Confident  

Curioso  Curious  Sensato  Sensible 



Débil Weak  Sensible  Sensitive  

Deprimido  depressed Simpático  Friendly  

Desconfiado  Distrustful  Sincero  Sincere  

Desocupado  Idle  Sofisticado  sophisticated 

Distraído  Absent-minded  Sucio  Dirty  

Divertido  Funny  Superficial  Superficial  

Dulce  Sweet  Tonto  Silly  

Educado Polite  Torpe  Clumsy  

Egoísta  Selfish  Tranquilizador  Reassuring  

Elegante  Elegant  Tranquilo  Quiet  

Encantador  Charming  Travieso  Neughty  

Entrometido  Nosy  Triste  Sad  

Entusiasmado  Eager  Valiente  Brave  

Estúpido  Stupid  Vivaz  Lively  

Fervoroso  Zealous  Infantil  Childish   

Frio  Cold    

Generoso  Generous    

Graciosos  Amusing    

Gruñón  Grouchy    

Imbécil  Moronic    

Impaciente  Impatient    

Impulsivo  Impulsive    

 

Ejemplos de dos familiares  

 

1. I describe mi dad , his name is Jeremías  

He is forty two years old  

He has dark eyes  

He is médium height  

He has black eyes  

He has short hair 

He Works in an grocery store  

He and i look alike in: 



They eyes  

They face 

Caracteristics of his personality 

Kind, elegant, amusing, happy, kind, friendly 

 

2. I describe mi brother 

His name is Isaí   

He is twenty years 

He studies in high school 

He and i look alike in:  

Tabs, eyes 

Caracteristics of his personality  

Childish, ambitious, happy, funny 

 

 

Diálogos de los  temas vistos  

A: What,s  your name  

A: How do you spell your name? 

B: It,s  

A: Hom do yo last neme? 

A: How do you spell your last name? 

B: It,s  c-r-u-z 

A: How do you say  carro in english? 

B: Car  

 

 

 

Personaje 1: good aferrnoon ¿how are you? 

Personaje 2: not day tank you  

Personaje 1: you telephone number 

Personaje 2: nine six two one four eight five two one one 

Personaje 1: see you later,  take care   

Personaje 2: same lo you  

   



 

 

        

 


